

Critica Rusia las posiciones reaccionarias de Mike Pompeo



Moscú, 11 dic (RHC) El gobierno ruso rechazó la condena del secretario de estado estadounidense, Mike Pompeo, sobre los vuelos de aviones militares rusos a Venezuela, señalándolos como inapropiados y erróneos, según cable difundido por la agencia internacional de noticias Reuters.

Dos aviones rusos TU-160, bombarderos estratégicos capaces de cargar armas nucleares, aterrizaron este lunes en Venezuela como gesto simbólico en apoyo al Gobierno venezolano, señala la agencia noticiosa.

Los pueblos de Venezuela y Rusia deben ver esto como lo que es: dos gobiernos corruptos despilfarrando fondos públicos y asfixiando la Libertad y libertades mientras sus pueblos sufren, escribió Pompeo.

El vocero del Kremlin, Dmitry Peskov, declaró a la prensa que los comentarios de Pompeo eran 'antidiplomáticos y equivocados, los consideramos completamente inapropiados', señaló.

Rusia acusó también al Reino Unido de crear corrientes de opinión contra esta nación en Europa, mediante el proyecto Integrity Initiative, cuyo funcionamiento fue expuesto en Internet por la organización de hackers Anonimus.

Desde 2017, el Ministerio británico de Asuntos Exteriores destinó dos millones 800 mil dólares para el trabajo de su Instituto de Dirección Estatal, que incluye a Integrity Initiative, reconoció la viceministra de ese ramo Alan Dankan.

El dinero se distribuyó como becas otorgadas por el citado proyecto y, de acuerdo con un nuevo pedido hecho a Dankan por el legislativo, la cancillería británica de ninguna forma tiene la intención de ofrecer información a Rusia sobre eso.

La explicación de Londres es el peligro de la utilización de detalles del referido programa para impedir la efectividad del proyecto, algo que habla de por sí sobre sus características inusuales, comentan especialistas de la embajada rusa en Londres.

De hecho, el Gobierno británico intenta presentar los llamados de Rusia a una mayor transparencia sobre el trabajo de Integrity Initiative como una desinformación de la sociedad europea, hecha contra una “respetada” Organización No Gubernamental (ONG).

Según los documentos que Anonimus expuso en Internet, la citada ONG, presentada públicamente como una entidad caritativa, en realidad se dedica a crear una amplia red de personas que forman estados negativos de opinión sobre Rusia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178662-critica-rusia-las-posiciones-reaccionarias-de-mike-pompeo>



Radio Habana Cuba